
議会報告会質問・回答事項 
・第１部（提言についての報告） 

 

 テーマ 質問・意見 回答 

１ 保健センター 茎崎保健センターの解体を
ストップしてもらってよかっ
た。市議会に奮闘していただき
感謝している。市長は、相談件
数が減ったため保健センター
の廃止を考えていると言って
いたようだが、看護師の常駐を
なくしたので相談件数が減っ
た。保健センター条例に基づい
た必要な職員を置いてほしい。 

ご意見として賜ります。 

２ 予算決算 予算決算に関して、提言を出
しているのはいい取り組みだ
と思う。それが翌年度の予算に
反映されているかの検証の仕
組みをつくるべきと考える。検
証の仕組みはあるのか。 

議会では、提言内容を予算に反映した
のかについて確認検証する仕組みを既に
取り入れて実行しています。 

３ 議会報告会 回覧で議会報告会について
初めて知った。議会報告会を各
地区で行ってほしい。年に何度
か議員の顔が見られるような
仕組みをつくってほしい。つく
バスでしか来られないのでつ
くバスを乗り継いてここまで
来た。 

多くの方に聞いてもらいたいと思って
います。オンライン・オフライン両方でで
きるように検討していきたいと思いま
す。一方的に議会の報告を聞いてもらう
だけではなく、みなさんの意見も聞ける
第 2 部を用意しました。発言し足りない
部分は、第 2 部で意見を出していただき
たいです。 


